

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan analisis yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, maka hasil dari penelitian mengenai pengaruh ukuran perusahaan, likuiditas dan perputaran modal kerja terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur sektor aneka industri periode tahun 2014-2018 dapat diambil kesimpulan bahwa:

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa koefisien β ukuran perusahaan berkorelasi negatif sebesar -0,740 sementara tingkat signifikansi sebesar $0,46 > 0,05$ yang artinya variabel ini tidak signifikan terhadap profitabilitas. Dan $T_{hitung} -0,740 < T_{tabel} 2,007$. Hal ini menunjukkan bahwa ukuran perusahaan berkorelasi negatif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas, sehingga dapat disimpulkan bahwa hipotesis pertama ditolak.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa koefisien β likuiditas berkorelasi positif sebesar 2,681 sementara tingkat signifikansi sebesar $0,00 < 0,05$ yang artinya variabel ini berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Dan $T_{hitung} 2,681 > T_{tabel} 2,007$. Hal ini menunjukkan bahwa likuiditas berkorelasi positif dan signifikan terhadap profitabilitas, sehingga dapat disimpulkan bahwa hipotesis kedua diterima.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa koefisien β profitabilitas berkorelasi positif sebesar 1,716 sementara tingkat signifikansi

sebesar $0,09 >$ dari $0,05$ yang artinya variabel ini tidak signifikan terhadap profitabilitas. Dan $T_{hitung} 1,716 < T_{tabel} 2,007$. Hal ini menunjukkan bahwa perputaran modal kerja berkorelasi positif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas, sehingga dapat disimpulkan bahwa hipotesis ketiga ditolak.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa dari hasil analisis diperoleh nilai F_{hitung} sebesar $3,74$ lebih besar dari $F_{tabel} 2,79$ dan nilai signifikansi sebesar $0,01 <$ dari $0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa ukuran perusahaan, likuiditas dan perputaran modal kerja berpengaruh signifikan secara simultan terhadap profitabilitas pada Perusahaan Manufaktur Sektor Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2018. Hal ini menunjukkan bahwa ukuran perusahaan, likuiditas, dan perputaran modal kerja secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas, sehingga dapat disimpulkan bahwa hipotesis (H4) diterima.



UIN IMAM BONJOL
PADANG

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, masih terdapat keterbatasan, sehingga masih banyak yang harus diperbaiki dan diperhatikan lagi untuk peneliti selanjutnya. Adapun saran yang perlu diperbaiki ialah bagi peneliti selanjutnya yang sejenis dengan penelitian ini hendaknya memperluas sampel penelitian, data penelitian maupun kedalaman analisisnya. Misalnya dengan menggunakan periode yang lebih panjang, kemudiang memilih objek penelitian selain perusahaan manufaktur sektor aneka industri, seperti perusahaan lainnya, karena masih banyak perusahaan manufaktur lain yang

memiliki prospek yang menjanjikan. Kemudian dilihat dari penelitian terdahulu terlihat bahwa faktor yang mempengaruhi profitabilitas itu berbeda-beda. Kemudian peneliti selanjutnya dapat menggunakan faktor-faktor selain ukuran perusahaan, likuiditas dan perputaran modal kerja, misalnya menggunakan rasio-rasio keuangan seperti rasio solvabilitas, rasio aktivitas capital, struktur modal dan lain sebagainya.

